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相沢　文雄 （あいざわ　ふみお） 青木　訓行 （あおき　のりゆき）

昭和33年にゴルフを始め、60才で社交ダンス。63才から
彫金が加わり、趣味だけでかなり忙しかったのに3年前か
ら模型鉄道も始めた。台枠は山本さんに作って頂き、中央
線をイメージして山、湖、川を作り、目下のところ知人の家
作りが進行中。命のある内に終りそうもない。

①1924年10月20日　②1976年11月　③毛糸卸
④相沢（株）　代表取締役社長

①1954年6月7日　②1995年9月　③宝石小売
④（株）東京／ジュエリー・トウキョウ　専務取締役

天野　照仁 （あまの　てるひと） 新井　勝良 （あらい　かつよし）

私が八王子ロータリークラブに入会した時は、例会場が商工会議所からファ
ムにちょうど移った時でした。35歳の私から見ると、私の父より上で祖父の年
齢に近い大先輩がたくさんいらっしゃいました。とんでもない所へ入会してし
まったなぁと思いましたが、話をしているとロータリアンの皆様は、意外と優
しいとわかりました。入会して二年目の時に、創立30周年記念式典を、御殿山
の日本閣で盛大に執り行ったことを覚えています。それから、あっと言う間に
50周年を迎えてしまいました。入会以来、一番心に残っている事は、私がクラ
ブ会長をしている時の家族旅行です。時のガバナーが、京都醍醐寺の宗務総長
をされていました。拝観をお願いしたところ、一般の拝観者は入室が許されな
い「国宝黒書院」で食事をさせていただいたことでした。大変、感激しました。

①1952年12月6日　②1988年4月　③形成外科医
④天野クリニック　院長

①1931年7月9日　②1979年3月　③OA機器
④ステラグループ（株）　顧問

一線は引いているので、毎日は行かないが、相談もあるし
何かあれば遊びに行く。朝礼に当たれば一言喋ることも
ある。ともかく若い人に会うのは楽しいものだ。我が社は
グループ企業で、主にキャノンOA機器の販売と特に業務
用の複写機などのメンテナンスを業務としている。西東
京エリアは八王子、立川、三鷹、相模原の4拠点でカバーし
ている。八王子オフィスは、今年から大鳥神社隣の千代田
生命ビルからJR八王子駅に近い明治安田生命ビルに移り
便利になった。

東京八王子ロータリークラブに入会させて頂き、14年に
なります。役職をとる事に意味のあるクラブではなく、自
身を管理して例会に出席する事にこそ意味があるクラブ
と感じている昨今です。よき人生をおくられている諸先輩
のオーラを週に一度浴びて、明るく元気にまた1週間過ご
す。クラブが直接社会に対して『何か』をするのではなく
て、社会で多方面に活躍しているリーダーの集まりと解
釈しています。リーダーが輝けば、多くの組織が輝き、八
王子も輝くはずです。家内には、『男塾』と言っております。

①誕生日　②入会日　③職業分類　④会社名
会 員 紹 介 （2009年4月18日現在）
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池田　恒彦 （いけだ　つねひこ） 伊藤　孝昭 （いとう　たかあき）

昭和46年11月、父が海外旅行から帰国、一週間後に体調を
崩し、急逝した為、大学の医局を退職し医院を引き継ぎ、
以来あっという間に40年近くが過ぎ去りました。当時は
待合室に子供達があふれており、連日治療に追われてい
たのも懐しい想い出です。白衣姿の写真は一枚もなく良
い記念となります。有難とうございます。

①1941年5月16日　②1992年7月　③歯科医
④池田歯科医院　院長

①1953年1月26日　②2008年8月　③都市ホテル
④（株）京王プラザホテル八王子　取締役総支配人

伊奈　信明 （いな　のぶあき） 井上　恵司 （いのうえ　けいじ）

私の趣味
昭和21年以降戦地での乗馬の醍醐味が忘れ得ず、八王子
郊外での馬運動を楽しんだ。昭和40年代に吟詠宏升流入
門、20年程精進を続け総本部研究室に在籍した。昭和50
年代、書道教室入門楷書を専攻。平成になってから江戸小
唄教室へ入門、現在に至る。

①1925年5月15日　②1985年7月　③乾物卸
④（有）テラグレイス金久　代表取締役社長

私とロータリーの係わり
私は常々人付き合いが苦手だと思っております。お酒は
飲めない（飲まない）、歌は超が付くほど下手、賭け事は若
い頃に止めた等、夜のお付き合いは全くと言っていいほど
できない。そのような私ですが、ロータリーの場で一人で
も多くの友人知己の輪が広がれば良いと思って出席して
おり、ロータリーの場で様々な奉仕に参加できれば良いと
思います。

①1945年2月28日　②1995年11月　③中華料理店
④（株）海苑　代表取締役会長

東京八王子ロータリークラブの創立50周年という記念す
べき年に、日頃、会員の皆様からご愛顧いただいておりま
す京王プラザホテル八王子も、開業15周年の節目の年を
迎えられますことは、総支配人として感慨深いものがあり
ます。まだ入会1年足らずの若輩ですが、今後とも宜しく
ご指導の程お願い致します。
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猪鼻　正純 （いのはな　まさずみ） 大蔵　健司 （おおくら　けんじ）

会員に加えていただき早くも2年ですが、長いご経験を有
する皆様と比べ、まだ赤子の域を出ておりません。毎週の
例会での各界の方々の卓話を楽しみにしており、知的興
味をかき立てられたり、業務の参考にしております。地域
の皆様に24時間安定的に電気をお送りするべく日夜努め
ておりますが、写真は、電気の流れが正常か否かを監視す
る部屋で撮影したものです。

①1953年9月27日　②2007年7月　③電力
④東京電力（株）多摩支店　支店長

①1961年2月11日　②2005年6月　③仏教
④宗教法人不断院　代表役員・住職

大貫　　一 （おおぬき　はじめ） 小笠原　治 （おがさわら　おさむ）

私は1964年に最初の入会を致しました。職業分類は「首飾
布配布」でした。判りますか、これはネクタイ販売業の事で
す。退会中、ネクタイ業を廃業し、独学で陶芸家を目指し
ました。陶芸の略歴はあまり知られて居りませんので簡単
に記して置きます。個展は八王子大丸・西武八王子店各1
回、池袋三越3回、新宿京王百貨店2回です。その間1987・
1990年と二度伝統工芸新作展に入選して居ります。

①1924年10月25日　②1964年4月（1972年7月再入会）
③工芸

八王子に着任して7年余り。それ以来、八王子の歴史・風
土・伝統文化を満喫し、それに素晴らしい人との出会いが
ありました。好きな言葉に「邂逅（かいこう）」という字があ
ります。「偶然のめぐり逢い」という意味で、RCのメンバー
と出会うことが出来たのも「邂逅」であります。これからも
大勢の方々と交流を持ち、新しい発見や感動を享受した
いと思っております。

①1949年1月8日　②2002年8月　③信用金庫
④多摩信用金庫　常務理事

いまだ奉仕のなんたるかがわからないままですが、お金
では買えない歴史と伝統のなか素晴らしい先輩方と知り
合い同席させて頂く木曜日が自分の中でも特別な曜日と
なってきました。また職業柄急な欠席が多くそのような時
にはまったく知らないクラブの例会で暖かく迎えていた
だき、ロータリーのすばらしさが少しわかってきたような
気がします。

①誕生日　②入会日　③職業分類　④会社名
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河西　道雄 （かさい　みちお）

加藤　栄一 （かとう　えいいち）

入会して間もなくの事。幹事の指名を受けました。当時は
未だ入会して、余り日時がたって居ない時期であり、ロー
タリーの事がわからない時でしたので、お受けする事をお
断り致しましたが、やむを得ず引受ける事に致しました。
ところが担当年度が20周年の記念年度であった為、大変
苦労した事を憶えて居ります。

①1931年8月3日　②1972年12月　③メリヤス製造
④河西繊維工業（株）　代表取締役会長

①1939年11月24日　②2007年4月　③輸入品販売
④フジプラニング（株）　代表取締役

川名　法人 （かわな　のりと）

私はロータリーに若い年代（36歳）で入会させて頂きまし
た。最初は年とった人ばかりで、打ち解けられずに、辞めた
いといつも思っていました。
入会して間も無く、八王子クラブが、地区大会の設営をす
る事になり、私も参加しました。“おい!!若いの早くこれ届け
てくれっ!!”と、ニューオータニを駆け回って、泊り込んで走
りました。まさに《メールボーイ》でした。その夜、一杯飲み
ながらの雑談で、人生の色々な話を聞きました。そんな事
がきっかけで、異業種の方々と話す事の面白さを覚えまし
た。自分流のロータリーの楽しみ方をする事に決めました。

①1938年6月28日　②1973年12月　③空調環境設備
④（株）大基　代表取締役社長

荻島　孝之 （おぎしま　たかし）

今は亡き荒井末男先輩のスポンサーで初めて例会に出さ
せていただいた時は、緊張のあまり食事も咽を通らぬよう
な状況だったこと懐かしく思い出します。あれから24年、
改めて年月の早さを感じました。50周年と言うことで会
員諸兄の所で撮影させていただき、新たな発見が出来た
り良い思い出となりました。皆様のご厚情に感謝申し上げ
ます。

①1943年5月10日　②1985年4月　③写真
④オギシマ写真館　館主

趣味が仕事に
子供の頃から模型工作が好きだった。中学生で興味はカ
メラに移り、大学では自動車部と山登り。自動車会社では
機械設計や電子制御に関する部門に所属した。こうして
みると、その時々で夢中になった事全てが今の仕事に通
じる事に気がつく。“仕事は趣味の様なものです。”と云え
る自分は幸せである。



106

認
証
状
と
系
図

50
周
年
に
寄
せ
て

式
典
と
記
念
事
業

50
年
間
の
歩
み

50
年
間
の
活
動

記
念
座
談
会

会
員
紹
介

資
料
編

川又　和世 （かわまた　かずよ）

八王子駅南口から徒歩2分の場所にある、オータカ不動産
です。八王子の不動産情報、八王子周辺の賃貸、ワンルー
ム・ファミリー物件・事務所・店舗等を数多く扱い、八王子
周辺の大学生や社会人の方にご利用を頂いております。
自然と融合する街『八王子』で新しい空間を探してみませ
んか？　八王子で40年以上売り住宅を提供し、土地建物、
マンションなどの売買営業も親切をモットーに活動して
おります。

①1948年8月18日　②1990年11月　③不動産管理
④（株）オータカ不動産　代表取締役社長

菊池　信彦 （きくち　のぶひこ）

倉田　和美 （くらた　かずよし）

①1939年12月19日　②2005年4月　③眼科医
④菊池眼科医院　院長

①1928年1月8日　②1975年11月　③眼科医
④倉田眼科医院　院長

私は1975年11月6日に入会しましたが、11月28日には八
王子クラブがホストの地区大会がホテルニューオータニ
で開催されました。大会委員長は故松本樺太先生で、司会
者は故関戸新一郎氏であったと記憶しています。アトラク
ションに玉三郎の華麗な舞や八王子車人形などもあり盛
会でした。其の時記念に頂戴した名入りの腕時計が、今な
お正確に時を刻んでいますので、時々眺めて当時を偲ん
でいます。

小坂　　優 （こさか　まさる）

茶道はあと一息で教授職が頂けそうです。小唄・三味線
は、「夜学」中心でなかなか上達しません。健康維持を目的
に始めた自転車は、「ホノルルセンチュリーライド」を目指
して鍛錬の日々。
1998年に始めたICカードの事業がようやく軌道に乗りつ
つあります。東南アジア諸国ではIDカード、パスポート、
運転免許がICに切り替わりつつありビジネスも活発で
す。

①1962年7月29日　②2000年2月　③電子応用装置製造
④（株）アテナ・スマートカード・ソリューションズ　代表取締役

若かりし頃、夏
休みともなる
と南アルプス
に1週間でも2
週間でも山篭
りと称し登山
していた。
その中でも、千
丈岳のカール
が大好きで、高
山植物のお花
畑の中での昼
寝は最高の幸
せ!!　縦走し
南部の聖岳ま
で行くと、一日
歩いても人間
にはほとんど
会わない。自然を胸いっぱい吸い込み満足。今では高尾－
陣馬山しか歩けない。これが出来なくなったらどうしよ
う！

①誕生日　②入会日　③職業分類　④会社名
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斎田　　允 （さいだ　まこと） 佐藤　雅章 （さとう　まさあき）

私の趣味
私の趣味はゴルフです。ゴルフをやっている時は一番幸
せを感じます。ロータリーに入会して12年になりますが、
良いゴルフ仲間がいてとても幸せです。ロータリー親睦ゴ
ルフコンペでは3回優勝させて頂きましたが、地区大会の
鷹之台ゴルフ場での優勝は忘れられません。一生ゴルフ
を続けたい。

①1945年12月20日　②1996年11月　③中古自動車販売
④（株）サイダオート　代表取締役社長

①1950年9月1日　②1994年10月（2003年7月再入会）
③電子応用装置製造　④佐藤工機（株）　代表取締役社長

佐藤工機株式会社、これが私の会社の正式名称です。昭和
45年に父が50才私が20才の時に設立致しました。主に半
導体、液晶、バイオ関連の自動省力機械の開発製造を行っ
ています。最近ではエコ関連で紙容器の自動化も行う様
になりました。現在趣味で5インチのライブスチームD51
を製作しています。完成はあと4～5年かかりそうです。

小林　博史 （こばやし　ひろし）

私の楽しみは「人の趣味」を見聞きして、感心し、人生の妙
味をほのかに感じることです｡主体的な趣味のない自分に
少し卑屈さを感じていましたが、最近ある人から「それも
評論家的でひとつの趣味だよ」と言われ、心強くしていま
す。その点で毎日、日経新聞の文化の欄を楽しみに読んで
います。いつかは自分らしい趣味を！

①1949年10月28日　②2006年8月　③電気工事
④（株）関電工多摩支店　支店長

児玉　昭彦 （こだま　あきひこ）

情報通信事業は昔から現代に至るまで、ビジネスや生活
の革新を社会基盤の面から支えて参りました。今後も、光
ファイバーを利用した最新の「フレッツ光」により、電話・
インターネット・映像のトリプルプレイを提供し、情報化
社会の発展により豊かな社会をつくり「夢をかたちに」す
るお手伝いを続けて参る所存です。

①1964年10月31日　②2008年7月　③電信電話
④（株）NTT東日本　東京西部門長
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杉本　當正 （すぎもと　とうせい） 須佐美康冶 （すさみ　こうじ）

○世界の中で日本が、日本の中で東京が、東京の中で八王
子が、一番好きな街

○一人の力は小さくても、多勢の力は大きい。それに参加
できる幸せ。米山奨学委員会で得たひとつ。
○税理士業、天職と心得ています。

①1935年5月4日　②1990年9月　③税理士法人
④杉本・水島事務所　代表社員

1955年（昭和30年）に歯科医師となり、以来臨床一筋に歩
み続け地域医療の一端を担い、いつの間にか54年の歳月
が経過しました。患者さんが一人でもお出でいただける
間は、健康でいる限り仕事を続けて行きたいと思っており
ます。
またロータリーも大勢の皆様のご支援と家族の協力を得
て30年以上在籍させていただいております。心から感謝
のほかはありません。

①1931年10月19日　②1978年7月　③歯科医
④すさみ歯科医院　院長

鈴木　國夫 （すずき　くにお） 鈴木　　孝 （すずき　たかし）

私の趣味
毎年五月になりますと庭に100種類200本のバラが多い
時には数千個の花を咲かせて、私と家族、知人友人の方々
の心を和ませてくれます。バラの世話は一年中、暇もなく
病気や害虫に常に気を付けて管理をしています。シーズ
ン中はRCの例会にお持ちしテーブルに一輪づつ飾って頂
き、メンバーの方々にも見て頂いています。

①1955年3月31日　②2008年7月　③レンタル業
④（株）ファミリー　会長

①1962年8月21日　②2004年7月　③葬祭
④（株）愛和セレモニー　代表取締役

ロータリークラブに入会して、5年目になります。今まで体験出来なかった事を数
多く体験させていただきました。乗ることに躊躇していた飛行機にも乗れるよう
になり、日本以外の国を体験することが出来たのも、ロータリークラブに入会でき
たお陰だと思っております。特に印象に残っているのが、創立50周年の記念事業
でカンボジアを訪れた時のことです。日本では考えられない生活を送る現地の人
たちを実際に目にしたことで、日本の豊かさに感謝し、世界の貧困層の人たちに
少しでも救いの手を差し伸べられればと思える心を教えていただきました。私の
仕事は葬儀社です。亡くなられた方の人生最後のお手伝いをする仕事です。亡く
なられた方が残した軌跡を、次の世代への懸け橋として家族には悔いが残らない
様なご葬儀の提案をするのが、私達、葬儀社の務めであると思っております。

①誕生日　②入会日　③職業分類　④会社名
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大用　増造 （だいよう　ますぞう） 平　　明道 （たいら　あきみち）

入会して20年、あっと云う間に後期高齢者になってしま
いました。これからは素晴しい会員の皆様に囲まれて、
ロータリーライフを楽しんで行きます。趣味のゴルフも
48年になります。健康管理とストレス解消に最高です。
仲間に迷惑を掛けない様に頑張りたい。

　＝誠実は信用のもと
　　　健康は幸福のもと＝

①1929年3月11日　②1989年3月　③住宅建売
④美山地産（株）　代表取締役社長

①1942年9月2日　②1984年1月　③税理士
④平税務会計事務所　所長

仕事 ─ 税理士。昭和47年に登録しましたが、会計業務に
ついて、コンピューター等の発達、毎年の税制改
正等・・・ついて行くのがやっとです。でも生涯税
理士でいたい。

趣味 ─ 映画・演劇・シャンソン鑑賞と少しのゴルフ。
信条 ─ 気を強く、広く、大きく、細々かに、心温かい人で

いたい。

関田　榮治 （せきた　えいじ） 関根　　太 （せきね　ふとし）

昭和30年代の初めだったと思うが、毎日新聞に、「日本の
秘島」という連載があった。ロマンを求め学生時代から、
少しづつ渡り、大部分の島に渡った事になるが、今では定
期便が運行し、橋が架けられ、便が良くなり、当初の胸踊
る感激は少なくなったが、これからもチャンスを作り、
行って見るつもりである。

①1939年7月5日　②2006年4月　③総合建設

私の仕事
私は証券会社に勤務しておりますが、入社して23年が経
ちます。入社当時はまさにバブルに突入しようとしてい
た時期で、前年にはNTT株が初めて政府から放出された
年でもあり、これから拡大していこうとしている最中で
したが、バブル崩壊や山一證券の自主廃業もありまるで
ジェットコースターのようでした。

①1963年9月5日　②2008年11月　③証券販売
④大和証券（株）八王子支店　支店長
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高橋　邦名 （たかはし　くにかた） 高橋　友昭 （たかはし　ともあき）

私の仕事についてお伝えします。サラリーマン時代を含
め、企業の人事に関わる仕事を四半世紀以上させて頂い
ています。「企業は人なり」の言葉は、企業の永遠の課題で
あります。その課題に企業様と一緒に取り組み、「労使問
題」を解決するのが私の仕事です。

①1954年2月27日　②1996年7月　③社会保険労務士
④（株）高橋賃金システム研究所　所長

私の好きな言葉に「雨降れば雨をたのしみ、晴れる日は晴
れをたのしむ。楽しみある所に愉しみ、楽しみなき所にも
愉しむ」があるが、この事を実感する為には、先ず健康で
あらねばならないとつくづく思う。
ぼんやりと自然を眺めて、くつろいでいる時でも、健全な
る肉体と精神を持っていなければ、その貴重な時を十分
味わえないと痛感している今日此頃である。

①1930年8月16日　②1970年7月　③経営相談

滝島　克明 （たきしま　かつあき） 田中　祥皖 （たなか　よしきよ）

今年1年はロータリーの活動に明け暮れました。お蔭様
で貴重な経験が出来ました。
縁を大切に、人を大事に、健康に注意し、楽しくやって行
きたいと願っております。

①1947年6月9日　②1990年10月　③LPガス供給
④マルヰガス東京（株）　代表取締役社長

私の信条
克己心を座右の銘にしています。

①1942年8月7日　②1985年4月　③総合建設業
④（株）田中建設　代表取締役社長

①誕生日　②入会日　③職業分類　④会社名
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田辺　　茂 （たなべ　しげる） 土屋　　隆 （つちや　たかし）

行って見よう、やってみよう、食べてみよう、逢ってみよ
う、創ってみよう、･･････そんな心を大切に旅のプロ
デュースをしております。ロータリアンの仲間・家族・会
社････旅の予定がございましたらお手伝いさせて下さ
い。いい旅をお創りいたします。
夏になると私の趣味で天然鮎が沢山釣れます。食べられ
る方ご連絡ください、お届けします。

①1956年4月1日　②2008年7月　③観光企画
④（有）さかやツーリスト　代表取締役

①1952年10月24日　②1993年3月　③建築設計
④（株）土屋隆建築設計事務所　代表取締役社長

土屋　　勝 （つちや　まさる） 堤　　吉久 （つつみ　よしひさ）

写真は、バス事業所で撮ったもので、観光バスと高齢者や学
生の送迎用バスを20両で営業しており、他に冷凍トラック
15両、霊柩車18両で八王子並びに町田で営業しております。
次に「ロータリークラブに一言」
組織面ではCLP、DLPとかを取り入れて魅力あるRCとすべ
く努力している様ですが、会員相互とくに新会員との親睦を
深める機会が少ないのでは、そこで出席義務や会則も年会
費も無い気楽な「通風友の会」がお互いに心の通い合った親
しい仲となるための有効な会であると思いますが、如何で
しょうか･･････

①1921年12月7日　②1971年4月　③自動車運輸
④南多摩運送（株）　取締役会長

「私の仕事場」は、堤不動産（株）、八王子リハウス（株）と
（株）UTR不動産です。全社員が集まると42名になりま
す。父【第11代会長　堤辰次郎】は生前より「観光バス1台
に乗れるくらいの社員なら目が届く。」と言っていまし
た。私は来年度、第51代会長を務める重圧で髪が薄くな
る今日この頃です。そういえば父は見事な光頭でした。と
いう事は・・・・

①1953年4月14日　②1997年2月　③不動産仲介
④堤不動産（株）　代表取締役社長

ロータリーに入会し16年。いろいろな年齢、職業の方と出
会い、仲良くなれることが最高の楽しみです。今回は記念
誌担当で大変でしたが、父が最高齢で在籍しているので
クラブの歴史について色々助言してもらい助かりました。
仕事は建築の設計。何もないところから形を作り出してい
くのは、大変ですがやりがいのある仕事です。最近は医療・
福祉関係の建物の設計が多くなっています。仕事を通し
て八王子の街づくりに少しでも貢献出来ればと思ってい
ます。
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外村　定彌 （とのむら　さだみ） 豊泉　皖嗣 （とよいずみ　きよつぐ）

私の仕事に対する信条
オフィスビルやマンションは優れた快適性が必要です。
〔快適性〕や〔安全性〕、〔美しさ〕を維持するためのメンテ
ナンス、リフォーム、環境保全、清掃など主な事業として
おります。
様々な問い合わせや要望にスピーディーに対処し、便利
できめ細かなサービスを提供しております。お客様のご
希望やご要望をスタッフ一丸となって対応いたします。

①1946年1月27日　②2008年8月　③建物総合管理
④（有）ビルサポート　代表取締役

①1941年1月21日　②1992年3月　③雑貨輸出
④（株）オリエント　取締役会長

豊崎　益夫 （とよさき　ますお） 中川淳之助 （なかがわ　じゅんのすけ）

少年時代、箱型ピンホールカメラから、二眼レフ、一眼レ
フとカメラの遍歴が始まる。私の大きな夢はライカ。風景
写真に目覚めると職業柄旅が多くなり、高じて海外旅行
にまでエスカレート。趣味もほどほどにせよとか。有り難
くも幸せな人生である。感謝　感謝　雨霰。

①1927年11月25日　②1970年4月　③ビルディング賃貸
④（株）豊栄　代表取締役社長

RIの世界大会がコペンハーゲンであり参加。素晴らしい
感動を受けましたが、より心に残ったのは北欧三国の美
しい街並み、大自然の雄大さ、古いものを大切に自立して
いる姿など、その思いを持って日本に帰り契約直前のマ
ンション建設を延期しました。先の事は解りませんが今
日現在よかったと思う。素晴らしき仲間にも恵まれ、最高
の私の思い出です。

①1940年1月1日　②1997年4月　③日用品雑貨卸
④（株）富貴堂　代表取締役社長

私現在68才もうすぐ古希になりますが、2年前迄身体は
いたって健康でした。それが2年前に肺癌を宣告され左
肺の半分を切除する手術を受けました。幸いに初期癌で
したので現在普通の生活をしていますが、それ以後以前
の生活を改め健康に注意する生活をしています。毎朝散
歩を一時間程していますが体調も良いし、新鮮な空気を
吸って気持も良い。で皆様にもおすすめします。

①誕生日　②入会日　③職業分類　④会社名
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中村　千晶 （なかむら　ちあき） 西仲　徳次 （にしなか　とくじ）

製薬会社をリタイア後、隣接の建物を大改造し、有料老人
ホームを開苑した。ほぼ3年を経過し、介護が必要な高齢
者の方々をお世話する仕事の重要さと責任の重さが掴め
てきた。苦労の多い毎日だが、入居の方や家族の方々か
ら、思わずこぼれる笑顔や、喜びの声に接するとささやか
な仕事の喜びや生きがいを味わうことができる。家内も、
時折介護スタッフに加わって傾聴会話に参加している。

①1929年8月13日　②1991年9月（2004年11月再入会）
③教育・自然科学　④（株）周和苑　代表取締役

①1945年12月20日　②1983年4月（2003年7月再入会）
③酒類卸　④（株）河内屋　代表取締役社長

橋本　昭治 （はしもと　しょうじ） 菱山　旻雄 （ひしやま　ふみお）

①1927年8月14日　②1960年8月　③酒類卸
④（株）カネカ　取締役会長

私の仕事は土木工事を中心とした建設請負業ですが、新
たなる建設業をめざし、関連各社と共同事業で広葉樹の
樹苗育成を目的とした樹苗地の造成工事を行なっていま
す。造成工事完成後には苗を育成し各方面にご提供する
ことで、水源のかん養と緑の保全に、そして、地球温暖化
対策等に少しでもお役に立てればと、異種業種の事業に
挑戦しています。

①1949年1月15日　②2008年7月再入会　③土木工事
④菱山建設（株）　代表取締役社長

私は、1983年にロータリークラブに入会しましたので、
ロータリークラブ歴は26年になりますが、「今までロータ
リークラブで何をしたのか？」と問い掛けられても即座に
答えが浮かんできません。
入会当初は、ただ「ロータリアンでいること」がステータス
であり、「心の豊かさ」であったような気がします。
これからは、「例会に休まず出席できることが健康管理そ
のものだ」という気持でロータリアンを続けていこうと思
います。

私は創立2年
目に入会した
ので在籍49年
になります。実
に感無量です。
お陰様で楽し
くクラブライ
フをエンジョ
イし、こんなに
多くの友人に
恵まれ感謝し
ています。
どうぞこれか
ら も よ ろ し
く！
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平田　　允 （ひらた　まこと）

私の入会裏話
私がRCに入会させて戴いたのは大先輩の橋本昭治会員
（当時南町在住）の御紹介でした。入会例会後に今は御他
界された故荒井・千葉両会員に呼ばれ「同じ町会の会員を
無視して南町の会員の紹介で入会しては八日町を歩けな
いよ」と脅かされ、なんて恐ろしい会だと驚きました。今
想い出すと楽しい想い出の一つとなりました。

①1934年10月12日　②1982年3月　③板硝子卸
④（株）大谷硝子店　代表取締役社長

堀　　博昭 （ほり　ひろあき） 真上　俊樹 （まがみ　としき）

店頭で調剤と薬のアドバイスを行いながら、明神町と暁
町に2軒の「公園前薬局」を経営しています。この薬局の
経営を行っている医薬情報研究所／（株）エス・アイ・シー
は、医薬品の情報関連データベースの作成、医薬品関連の
書籍の執筆、編集出版も行い、薬局の現場で得られた貴重
な情報を、全国の薬剤師仲間たちに紹介する仕事も担っ
ています。

①1950年2月1日　②1998年11月　③医薬品小売
④（株）エス・アイ・シー　代表取締役社長

ロータリーの思い出
入会して10年が過ぎましたが、楽しく過ごしています。
2002年から2005年まで地区に出向したことが思い出に
残っています。東京八王子ロータリークラブの今後の発
展をお祈りします。

①1953年2月22日　②1998年4月　③仏教
④大義寺　住職

平谷敬一郎 （ひらたに　けいいちろう）

小生の入会当時の想い出について
昭和51年３月、関戸新一郎様、内山信次郎様の紹介で当
クラブに入会させていただきました。恐ろしいが優しい
大先輩がいっぱいでした。すぐに夜の例会場「みどり」（中
町・小料理屋）の仲間に入れていただき、皆若さあふれ元
気一杯でした。「こんなに楽しい会（RC）があったんだ」と
想い出しています。矢野洋四朗様、高橋友昭様、白石寿二
様、中条静夫様、中川良比古様等、まだ幹事もやっていな
い時代でした。小生もまだ40才の時でした。

①1936年4月11日　②1976年4月　③弁護士
④平谷・八百屋法律事務所

①誕生日　②入会日　③職業分類　④会社名
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町田　　稔 （まちだ　みのる） 松崎　榮一 （まつざき　えいいち）

私の仕事
人生の最終儀式のお手伝いが私の生業です。明治24年創
業以来多くの皆様を今日までお送りをさせて戴きまし
た。どの様な場合に措いても突然の出来事、日頃頭の片隅
では解っていてもいざという時には心乱れて考えが及ば
ないのが当たり前、その様な時こそ残された人の思いを
慮りお手伝いされていいただくのだとよく祖母が話して
いました。それが創業以来の美奈登屋号町田商店の商い
の基本。

①1947年11月7日　②1989年1月（2007年2月再入会）
③葬祭　④（有）町田商店　専務取締役

①1941年1月17日　②1995年6月　③建築請負
④（株）三恵建設　代表取締役社長

松本　啓祐 （まつもと　けいすけ） 右田　　徹 （みぎた　とおる）

ロータリーの思い出は新井年度にクラブ幹事として八王
子図書館に寄贈する本の選定を図書館のスタッフとした
ことだ。哲学でハイデガー、文学でクライストとヘルダー
リンはどうかといったぐあいに話をしたことを楽しく思
い出す。「危険のあるところ救いも又育つ（ヘルダーリ
ン）」は心惹かれる言葉である。好きな色－深紅、食べ物－
パンと葡萄酒、場所－砂漠。

①1947年1月12日　②1994年3月　③書道
④東洋書道芸術学会　事務局長

RI総会へ参加したのは数少ないが、展示会場を見て回っ
たのは更に少ない。初めて会場を訪れて、一番印象に残っ
たのは趣味（hobby）の同好会の展示で、展示されている
趣味の多彩さに驚いた。その印象が強かったせいで、会長
の時に趣味の同好会を増やす様に呼びかけたが、未だに
ゴルフ、写真、囲碁の会に止まっているのは一寸寂しい気
がする。

①1930年2月5日　②1987年1月　③内科医
④医療法人財団 興和会 右田病院　理事長

ロータリーに
在って
14年前に当社
の初代社長加
藤さんが当ク
ラブに在籍中
に亡くなり、
数人のパスト
会長の方に当
然のごとくに
この歴史と伝
統の在るクラ
ブに入会させ
ていただきま
した。以来痛
風の正会員に
成れるほどに
大先輩に指導
されながら現在に至っております。
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水村　京二 （みずむら　きょうじ） 宮原　隆夫 （みやはら　たかお）

私の仕事
100年に1度の大不況と言われている今年2009年に会社
を独立創業をいたしました。
そんな中でまず自分がもっと元気になり、お客様、従業
員、協力会社、地域、みんながもっと元気に明るくなる様
に社名をゲンキ株式会社にしました。
初心を忘れず、こつこつと、実績を上げ、そして東京八王
子ロータリークラブの会員として次の60周年に向かっ
て常に元気に活動していきます。

①1955年8月11日　②2005年6月　③建物保守サービス
④ゲンキ（株）　代表取締役

①1944年11月6日　②1988年3月　③OA機器事務用品
④（株）ミヤハラ　代表取締役社長

望月　大介 （もちづき　だいすけ） 矢野洋四朗 （やの　ようしろう）

建築デザインを通して
私は入会後、半年あまりで当クラブ創立50周年を皆様と
迎えますことは幸運です。このたび当クラブの諸先輩が
築かれた歴史に接し、職業人としての役割を知ることと
なりました。私もささやかですが、職能であります建築デ
ザイン（環境を含め）を通しまして微力ながら精進したい
と存じます。

①1940年9月26日　②2008年5月　③建築設計
④望月大介建築アトリエ　代表

ロータリーの思い出
私は1968年6月に入会しました。その時は、ロータリーの
ことは、何一つわからないことばっかりでした。1994年
～1995年ロータリーのガバナーになりました。その当時
のことは、この記念誌の中に出ていますが、ロータリーの
ことは良くわからず、背伸びして協力して行いました。特
に故人になられた白石氏に大変世話になったものです。

①1931年4月10日　②1968年6月　③私立学校
④（学）矢野学園　理事長

このクラブに入会させていただいた時、素晴らしい先輩
の方々の中で、自分がロータリアンとして全うしていけ
るだろうかと感じながら数年間を過ごしたことが思い出
されます。
そして20年、昨年は第49代の会長を勤めさせていただい
て、ロータリーの魅力と、楽しさを改めて経験させていた
だきました。
創立50周年を迎え、これからも充実したロータリーライ
フを楽しんで生きたいと考えています。

①誕生日　②入会日　③職業分類　④会社名
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山田　一眞 （やまだ　かずま） 山田　芳通 （やまだ　よしみち）

日本の代表的な文化人であり、仏教の中でも密教思想を
伝えた空海は、「菩薩の用心は慈悲を以って本とし、利他
を以って先となす」と説かれている。菩薩とは覚りを求め
て歩むものを云い、その用心は慈悲であり、他を利するこ
とである。これを心しているが、自己心が強く、なかなか
到達しえない。唯々向かって歩むのみの心境。

①1934年2月12日　②1987年7月　③仏教
④金剛院　院主・法人代表役員

①1939年6月23日　②1993年8月　③鉄鋼販売
④山五金属（株）　代表取締役

山本　　彰 （やまもと　あきら） 東京八王子ロータリークラブ事務局　河原　訓子 

時に溶け込めない私
父と兄の下で大工を始め、私が20歳の時兄が事故で死
亡、父はその4年後に他界し、一時大変な毎日を送り、そ
の当時子供達に好きな物を与えられなかった事を思い出
す。現在、二人の息子が家業を手伝っています。私は釣り
好きで、ヤマメやアユ釣りに行きますが、釣りも仕事もそ
の「時と流れと自然」に、溶け込まないと、うまく行きませ
んかね！

①1946年9月25日　②2001年3月　③営繕工事
④（株）山本工務店　代表取締役社長

1988年、土屋会長年度から事務局としてお世話になり、
翌年三十周年そして四十周年、更に今年五十周年記念に
とお手伝いさせて頂けた事は私の大きな喜びと誇りでも
あります。ご自分の専門の豊富な知識と高度な技術と能
力をお持ちの会員さんの
元で、私は沢山の経験と
勉強をさせて頂きまし
た。この職場で働けてい
る事に心からの感謝と幸
せを感じています。

八王子ロータ
リー創立の頃
私は大学一年
生。秋の夕暮れ
監督から突然、
今夜水沢へ馬
を買いに一緒
に行けと言わ
れ、慌てて寝袋
を用意し上野
駅へ急ぎ鈍行
列車でいざ現
地へ。帰りは先
輩と二人で馬
の餌の上で横
たわり二頭の
馬と一緒の貨
物列車の旅、非常に快適？馬場の移転で馬事公苑の外馬
房での宿直当番、夜は野宿生活、藪蚊と同居夜も眠れずお
酒を覚えたのもこの頃でした。

①誕生日　②入会日　③職業分類　④会社名


